
 

 

 

 

 

平成２９年深谷市教育委員会第１１回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２９年深谷市教育委員会第１１回定例会 

 

 

 

日  時  平成２９年１１月１４日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後３時３０分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   清 水   巖 

委     員   橋 本 幾 子 

委     員   岡 部   登 

      委     員    吉 井 惠美子 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次     長   吉 岡 和 弘 

      教育総務課長   石 川 章 一 

      教育施設課長   吉 田   稔 

      次長兼学校教育課長   吉 田   勇 

次長兼生涯学習   岡 田   真 

スポーツ振興課長 

      次長兼文化振興課長   青 木 克 尚 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   保 泉 雅 良 

       

 

書  記  教 育 総 務 課   加 藤   昇 

      課 長 補 佐    

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１０回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が清水委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

  ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   教育総務課長より説明 

② 報告２ 平成２８・２９年度深谷市教育委員会委嘱研究発表会について 

 次長兼学校教育課長より説明 

③ 報告３ 第１０回「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」審査結果について  

 次長兼学校教育課長より説明 

④ 報告４ 平成２９年度こころざし深谷国際塾について 

 次長兼学校教育課長より説明 

⑤ 報告５ 学力向上に向けた取組について 

 次長兼学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 平成２９年度深谷市まごころ訪問について 

 次長兼学校教育課長より説明 

⑦ 報告７ 深谷発！！さいたま発見の旅について 

次長兼学校教育課長より説明 

⑧ 報告８ 平成２９年１０月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

 次長兼学校教育課長より説明 

⑨ 報告９ トイレに関するアンケート調査結果（速報）について 

教育施設課長より説明 

⑩ 報告１０ 深谷市立幼稚園の園児数及び平成３０年度園児募集状況について  

 次長兼学校教育課長より説明 

⑪ 報告１１ ふかやこども園のモデル園における保育サービスの検証について（中間報告）【非公開】  

 次長兼学校教育課長より説明 

⑫ 報告１２ 豊里幼稚園引き継ぎまでの流れについて【非公開】 

 教育施設課長より説明 

⑬ 協議１ 深谷市立幼稚園の課題と今後のあり方について【非公開】 

 教育総務課長より説明 

⑭ 議案２８ 平成２９年度教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検及び評価等について 

 教育総務課長より説明 

⑮ 議案２９ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

 教育総務課長より説明 

 



 

 

 ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

② 報告２ 平成２８・２９年度深谷市教育委員会委嘱研究発表会について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

   ③ 報告３ 第１０回「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」審査結果について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

④ 報告４ 平成２９年度こころざし深谷国際塾について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

            （質疑なし） 

 

 

⑤ 報告５ 学力向上に向けた取組について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  学校訪問している中で、授業が向上している、これは良

い授業だなと感じることはありますか。 

次長兼学校教育課長  一番変わってきたと感じる点は、深谷市授業スタンダード

を用いた授業改善が進んでいる点です。具体的には、学習の

目当てを児童生徒に提示していること、授業の最後に振り返

りをしていること、毎回の授業の中で話し合いの時間を設け

ていることです。こうした基本的な授業スタイルの確立が目

に見えて変化していると実感しています。今後は公開授業だ

けに目を向けるのではなく、単元全体の指導に力を入れてい

きたいと考えています。 

教 育 長  代表者を集めて研修会を行ったのですが、その内容が一

人一人の教員にどこまで浸透するかというのが大事だと考え



 

 

ます。何か工夫してもらって、一部だけでなく、全体に届く

ようにしてください。 

 

 

⑥ 報告６ 平成２９年度深谷市まごころ訪問について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

岡 部 委 員  大変すばらしい取組だと思います。子供たちは花を育てて、

手紙を書いて民生委員さんを通じてお年寄りに渡すというこ

とですが、子供たちがお年寄りと直接触れ合う機会はあるの

でしょうか。 

次長兼学校教育課長  フリー参観などの時にお礼の言葉をいただいたり、多いの

はお年寄りの方からお礼のお手紙をいただくことだと聞いて

います。 

吉 井 委 員  補足なのですが、桜ケ丘小学校に在籍していた時、お礼

の手紙をかなり多くいただきました。年賀状の季節に、年

賀状をいただくこともありました。 

 

 

⑦ 報告７ 深谷発！！さいたま発見の旅について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

岡 部 委 員  実施時期が明記されていませんが、今後、具体的な実施時

期を定めるのでしょうか。 

次長兼学校教育課長  例年、今の時期に翌年度の小学校の行事計画を立てるので

すが、一年を通じてＰＲしていきたいと考えています。 

岡 部 委 員  市外のＰＲはどのような方法を取るのでしょうか。 

次長兼学校教育課長  今後、学校教育課で近隣の教育委員会を訪問してＰＲして

いきたいと考えています。 

橋 本 委 員  すばらしい取組だと思います。教科書を見るだけでなく、

実際に体験するというのが大切だと思いますので、ＰＲを頑

張ってください。 

 

 

⑧ 報告８ 平成２９年１０月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

 

 



 

 

⑨ 報告９ トイレに関するアンケート調査結果（速報）について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

            （質疑なし） 

 

 

   ⑩ 報告１０ 深谷市立幼稚園の園児数及び平成３０年度園児募集状況について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。  

   次長兼学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

 

 

⑪ 報告１１ ふかやこども園のモデル園における保育サービスの検証について（中間報告）【非公開】  

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

   ⑫ 報告１２ 豊里幼稚園引き継ぎまでの流れについて【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

   ⑬ 協議１ 深谷市立幼稚園の課題と今後のあり方について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑭ 議案２８ 平成２９年度教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検及び評価等について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。  

   教育総務課長  教育委員会の事務の管理及び執行の状況に関する点検評価

について、報告書を作成し、これを議会に提出するととも

に公表したいので、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第２６条第１項の規定により、この案を提出するもの

であります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。  

            （質疑なし） 

   教 育 長  本議案について、討論はありませんか。 

            （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を 

          お願いします。 

            （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 



 

 

⑮ 議案２９ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

         次回第１２回定例会は、１２月５日（火）午後１時３０分

から開会です。 

 

 

         以上で、平成２９年深谷市教育委員会第１１回定例会を

閉会します。 

 

 

 

 

 


